



FROHE Weihnachten & EIN GUTES NEUES JAHR

Siegburg, Dezember 2021

Liebe Freunde des Karmel,
herzliche Grüße vom Michaelsberg in Siegburg!

In dieser Zeit erreichen uns täglich dieselben Aufforderungen: „Haltet Abstand! Tragt Masken! Lasst Euch impfen!“ und jetzt wieder, trotz steigender Impfquote: „Vermeidet Kontakte!“ Das fällt uns sehr schwer. Sind wir doch alle auf Beziehungen angewiesen. Dies spüren wir ganz besonders an Weihnachten. In dieser Coronazeit wird der Kreis von Familienangehörigen und von Freunden, mit denen wir feiern können, wieder eng. Viele werden ausgeschlossen. Allein und einsam zu bleiben, das schmerzt besonders in diesen Tagen. Wir vermissen andere, andere vermissen uns schmerzlich.

In dieser schwierigen Situation gibt die Weihnachtsbotschaft uns wahren Trost: Gott kommt in die Welt, auch in mein Leben, in dem ich einsam bin und mich verloren fühle. Gott ist da, wenn alle uns verlassen haben. Unser Gott ist der „Gott mit uns.“ Das haben wir auch als Gemeinschaft auf dem Michaelsberg in dieser schwierigen Zeit erlebt. Trotz des Ausfalls vieler wichtigen Begegnungen und Veranstaltungen in diesem Jahr, danken wir unserem Gott von ganzem Herzen für das Leben, sein kostbares Geschenk. Ab den 1. Dezember haben wir einen neuen Mitbruder: P. Judson Rodriguez in unserer Gemeinschaft. Damit besteht unsere Gemeinschaft derzeit aus 5 Mitbrüdern: P. Rockson, P. Nelson, P. Shaji, P. Roy und P. Judson. P. Roy, unser Mitbruder feiert in diesem Jahr sein silbernes Professjubiläum in unserem Orden.

An dieser Stelle bedanke ich mich ganz herzlich bei Ihnen allen auch im Namen unseres Ordensobers für Ihre großzügige Spende für die Opfer von *Tauktae* (Wirbelsturm) in unserer Heimat.

Unsere Kirche St. Michael auf dem Michaelsberg befindet sich noch in der Renovierungsphase. Wir hoffen, dass diese bald abgeschlossen wird und wir in der frisch renovierten Kirche Gottesdienste feiern können. Dann können wir hoffentlich wieder die regelmäßigen Gebetszeiten bzw. Gottesdienste halten.

Das Karmelfest wird, wenn es die Corona-Lage zulässt, am 10. Juli 2022 gefeiert. Am 25. September werden wir den 9. Gründungstag unseres Klosters feiern. Es ist der Auftakt zu unserem Jubiläum. „10 Jahre Karmeliter auf dem Berg“. Sie sind jetzt schon zu allen Veranstaltungen des Karmel auf dem Michaelsberg ganz herzlich eingeladen. Danke noch einmal für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung auch in dieser schwierigen Zeit.

Unser Gott ist ein Gott der Beziehung. Er will nicht nur eine Brücke zwischen zwei Personen oder zwei Regionen aufbauen, sondern zwischen Himmel und Erde, zwischen Ihm und dem Menschen. ER ist mit uns; und das nicht nur in den hellen, schönen Stunden unseres Lebens, sondern auch gerade in den dunklen, nicht so schönen Stunden unseres Lebens (wie in der heutigen Zeit). Das gibt uns Trost, Vertrauen und Zuversicht.

In diesem Sinne wünsche ich, auch im Namen unserer Gemeinschaft, allen Freunden des Karmel von ganzem Herzen frohe Weihnachten und ein gesegnetes und hoffentlich gesundes Neues Jahr 2022.

Für die Karmelgemeinschaft
P. Rockson

